

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und ich möchte Ihnen noch ein paar letzte Hinweise zukommen lassen.

1. Letzter Schultag

Am Freitag endet der Unterricht für alle Klassen um 11.50 Uhr und wir starten in die wohlverdienten Sommerferien. Auch die Betreuung geht in die Ferien und findet nicht statt!

Wir werden 48 Kinder aus den 4. Schuljahren zunächst mit einem Gottesdienst und anschließend mit einer Feier in der Halle, der alle Klassen beiwohnen werden, gebührend entlassen. Den Eltern der Schulabgänger ist eine gesonderte Einladung zugegangen.

Sollten sie während der Ferien ein Anliegen haben, so wenden Sie sich bitte per Mail (grundschule-kruff@t-onlin.de) an uns. Wir melden uns dann umgehend bei Ihnen.

Die 4. und 5. Woche ist die Schule gänzlich geschlossen!

2. Neue Grundschulordnung

Ab dem 1.8.2024 tritt eine neue Grundschulordnung in Kraft.

Die darin enthaltenen, vielfältigen Änderungen bezüglich der Stundentafel werden Ihnen die Klassenlehrer auf dem ersten Elternabend vorstellen.

Wichtig für das **künftige 2. Schuljahr** ist zu wissen, dass es künftig **zwei Tage bis 12.55 Uhr** geben wird! Neben dem Freitag wird noch der Donnerstag hinzukommen. Dies ist für uns hinsichtlich der Ganztagschule am einfachsten zu organisieren, da donnerstags keine Lernzeit ist.

3. Toilettenumfrage

Im April haben wir eine Umfrage unter den Schülern hinsichtlich Toilettennutzung und Problematiken durchgeführt. Die Ergebnisse haben uns veranlasst diverse Maßnahmen umzusetzen, damit der Besuch des „Örtchens“ nicht zum Stressfaktor wird. Unter anderem begleitet nun sanftes Vogelgezwitscher die Kinder im Toilettenrakt. Eine erneute Umfrage befasste sich mit den Verbesserungen und die Ergebnisse konnten sich sehen lassen.

Die genauen Auswertungen und Ergebnisse der Umfrage finden Sie auf unserer Homepage unter „Wir sagen euch die Meinung“.

4. Sammelkarten

Hiermit möchte ich ein Thema ansprechen, das sicher sehr ambivalent betrachtet wird.

Immer wieder tauchen auch im Schulleben Sammeltrends auf. Waren es früher Fußballkarten oder Diddlbilder, so sind gerade aktuell (mal wieder) Pokemonkarten im Trend.

Diese Sammelkarten leben davon, dass sie untereinander getauscht werden, oftmals entwickeln sich richtige Börsen dafür.

In der Schule erleben wir leider mehr die negative Seite. Es gibt Kinder, die viel Geld in diese Karten investieren (dürfen) und dies auch stapelweise besitzen, andere haben keine, hätten sie aber gerne und sind gleichzeitig ausgeschlossen. Es kommt vermehrt zu Streitereien, weil der Tausch „nicht fair“ war oder Tauschgeschäfte wieder rückgängig gemacht werden wollen. Diese Konflikte kann man noch besprechen und manchmal sogar klären. Schwierig wird es allerdings, und das kam zuletzt mehrfach wöchentlich vor, wenn Kinder andere Kinder regelrecht beklauben, Karten aus Ranzen „verschwinden“ oder Kinder gar erpresst werden, „Wenn du mir die Karte gibst, bekommst du ein Duplo“- Duplo gegessen, jetzt möchte ich meine Karte wieder. Immer häufiger gibt es leidvolle Erfahrungen und Elternrückmeldungen diesbezüglich, ohne dass wir die Vorfälle zufriedenstellend lösen konnten.

Aus diesen Gründen haben wir uns im Kollegium dafür ausgesprochen, **Sammelkarten jeglicher Art** (Fußball, Pokemon etc.) zukünftig für die maximale Schulzeit (inkl. Betreuung und GTS) zu **verbieten**. Karten, die im schulischen Kontext auftauchen, werden von uns einbehalten und können durch die Eltern wieder abgeholt werden.

5. Schulbuchausleihe

Die Schulbücher dieses Schuljahres wurden erfolgreich zurückgegeben.

Die Ausleihe der Bücher für nächstes Jahr wird sein

Mittwoch, 14.8.; 8.00-12.00 Uhr

Donnerstag, 15.8.; 13.00-18.00 Uhr

Freitag, 16.8.; 8.00-12.00 Uhr

im **Ratssaal der VG Pellenz** in Plaidt! **NICHT in der Schule!!!**

Wenn Sie Ihre Bücher in Empfang genommen haben, versehen Sie diese bitte mit einem Umschlag, den Sie dann mit dem Namen des Kindes beschriften.

Bitte kleben Sie keine Etiketten auf die geliehenen Bücher!

6. Smartwatches

Im letzten Elternbrief haben wir über die Nutzung von Smartwatches informiert. Meine Formulierung „während der Schulzeit“ hat dabei allerdings zu Diskussionsbedarf und Missverständnissen geführt. Daher möchte ich diesen Passus nun gerne noch einmal ergänzen:

„Die Uhren müssen dauerhaft im Schulmodus sein. Im besten Fall sogar im Ranzen und nicht sichtbar. **Dies gilt ab dem Moment, wo ihr Kind das Schulgebäude betritt bis zu dem, wo ihr Kind es verlässt, also auch für die Frühbetreuung, Betreuung und GTS bis 16 Uhr!**

Wird die Uhr allerdings auffällig oder wir stellen fest, dass der Schulmodus im Nachhinein von zu Hause aus wieder aufgehoben wurde, so werden wir wie beschrieben handeln.“

7. Mitarbeiterschulung am 29.8.24

Am **29.8.24** findet eine Lehrer- und Mitarbeiterschulung für ein neues Computerprogramm statt. Daher **endet die Ganztagschule** in diesem Ausnahmefall **bereits um 14 Uhr**. Bitte bitten um ihr Verständnis.

8. Personalsituation

Wie jedes Schuljahr wird es auch im kommenden personelle Veränderungen geben. Frau Müller wird nun definitiv an unsere Schule versetzt und für das dritte erste Schuljahr wird eine neue Kollegin zu uns kommen.

Nach drei Jahren als Konrektorin und Koordinatorin der GTS verlässt Frau Ferdinand unsere Schule. Sie tritt eine Stelle beim pädagogischen Landesinstitut/Institut für Schulleitung in Bad Kreuznach an und verlässt den aktiven Schuldienst.

Wir danken Frau Ferdinand für ihren Einsatz in unserer Schule und wünschen ihr für die neue Aufgabe alles Gute.

Verlassen wird uns auch Herr Friedrichs, der seit Oktober die Klassenleitung eines dritten Schuljahres innehatte. Auch ihm wünschen wir alles Gute für die Zukunft.

Nun wünsche ich Ihnen allen eine gute Ferienzeit mit Ihren Kindern, gute Erholung und alles Gute bis zum 26.8.24
Liebe Grüße

Petra Spies, Rektorin